



『新しい生活様式』のもと、コロナ対応に十分気を付けながら生活してきた2学期も今日で終了です。運動会も授業参観もできなかった1学期とは違い、持久走記録会や学習発表会、フリー参観など、内容や方法を工夫しながら実施することで、子どもたちの生き生きと活動する姿をご覧いただくことができたと思います。これもひとえに保護者の皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。

さて、明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。引き続き感染防止に努めるとともに、事故やけがのない楽しい休みになるよう保護者の皆様のご協力をお願いいたします。2学期間、ありがとうございました。

12月の教育活動



2日(水)、6年生は、相双保健福祉事務所から講師を招き、薬物乱用防止教室を実施しました。薬物が体に及ぼす影響について学習しました。



2(水)、獣医師派遣事業を利用して、1・2年生が生活科で動物とのふれあい学習を行いました。子どもたちは、犬についての話を聞いたり触れたり一緒に遊んだり楽しい時間を過ごしました。



4日(金)、市立総合病院から研修医の方が来校し、学習の様子を参観したり、一緒に活動したりしました。子どもたちはとても楽しそうでした。

7日(月)、1年生は、図工の時間に相馬地方森林組合の方を招いて、森林環境学習を行いました。作りたい物を考え、色々な木のパーツを組み合わせて表現し、上手に作る事ができました。



10日(木)、事前予告無しで避難訓練を行いました。子どもたちは、放送をしっかりと聞き、避難場まで安全に避難することができました。



9日(水)、3年生は、南相馬消防署に見学に行き、地域の安全を守る消防署の働きについて学習してきました。司令室の様子を見たり、消防車や救急車の設備を教してもらったりしました。

14日(月)、2年生も講師を招いて森林環境学習を行いました。図柄を考え、木箱の側面に木のピースを貼り付けました。どれも素敵な作品に仕上がりました。



16日(水)、6年生は、相双法人会の方を講師に招き、租税教室を実施しました。自分たちが納めている税金の使い道について学習しました。

授業の挑戦



本校の主な研究

主体的・対話的で深い学びの実現
～ 伝えて つなげて 深めよう ～

5年 学級活動の実践より
「相手の立場に立って」

浅野先生は、「相手の状況や気持ちを考え、思いやりをもって接する心をもつことができる」をねらいに授業を組み立てました。子どもたちは、携帯電話やスマートフォンの利便性や危険性について知り、トラブルを解決する方法について話し合いました。文字だけのやり取りでは、気持ちが伝わりづらいので友達とやり取りするとき気を付けなければならないことを自分なりに考えることができました。

なかよし学級 自立活動の実践より
「元気な体をつくろう・ビジョントレーニング」

柴口先生・高野先生は、「げんきな体をつくるために、意欲的に運動に取り組むことができる」をねらいに授業を組み立てました。前半は、体力作りで身体の動きプログラムを実施し、後半は、ビジョントレーニングでお手玉キャッチなどの活動を行いました。子どもたちは、しっかりとめあてをもち、友達と協力しながら楽しく活動することができました。教師側も、頑張り認め、次に繋がるような言葉かけをしていました。

明日から『楽しい冬休み！』

12/24(木)から1/7(木)まで

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。大きな事故や病気にならないよう、学校では事前に学年に応じた指導を行いました。ご家庭でも、どんな休みにするか十分話し合ってお過ごしください。冬休みは、年末年始の大きな行事が続きます。進んでお手伝いをするなど家族の一員としての役割を果たしたり、自分なりの計画を立てて進んで実行したりして、有意義な休みにしてほしいと思います。

子どもたちが元気に過ごせるよう、ご家庭でも声掛けをお願いします。

- 交通ルールをしっかりと守り、急な飛び出しはしない。
- 自転車に乗るときはヘルメットをかぶり、決められた範囲内を守る。
- 火遊びはしない
- 危険な場所では遊ばない。
- 見知らぬ人の誘いには、ついていかない。 など

※ 詳しくは、学校から配付しました「冬休みの過ごし方」のプリントをご確認ください。



八沢の光

昨年末のこの「八沢の光」では、地球温暖化についてあげており、これから予測が難しい時代に対応できる人材育成について述べていました。振り返ってみると今年はまさに「予測不能」なできごとに見舞われ、事態の変化に国、県、市、学校が判断を迫られた年でした。よく、「困難は、その人が乗り越えられるものが与えられる」といわれていますが、世界中で共通の「困難」を与えられたことを考えると、世界中で協力していくことの必要性をますます感じます。この先、ますます予測不能なできごとに対応するためにも、一人一人がコミュニケーションをとり、お互いに協力して乗り越える力をつけていかななくてはなりません。それは、子ども達だけではないのかも知れません。(文責:T)

3学期 行事

1 / 8日 (金)	始業式	2 / 2日 (火)	なわとび記録会
12日 (火)	身体計測	3日 (水)	節分集会
13日 (水)	学力調査 (国)	16日 (火)	一日入学
14日 (木)	学力調査 (算)	19日 (金)	授業参観 学級懇談会
18日 (月)	環境教室(4年)	3 / 3日 (水)	6年生を送る会 クラブ引継ぎ式
19日 (火)	環境教室(3年)	8日 (月)	同窓会入会式
20日 (水)	かるた大会	19日 (金)	美化活動
25日 (月) ~ 26日 (火)	宿泊活動(5・6年)	23日 (火)	修・卒業式
27日 (水)	鹿中入学説明会		

※都合により、予定が変更になる場合があります。